



Aspiramos a gobernar el Ayuntamiento de Priego durante otros cuatro años. Nuestra candidatura esta encabezada por María Luisa Ceballos Casas. Somos un grupo de personas que siempre hemos llevado a este pueblo en el corazón.

Durante los últimos 4 años, ocho de este grupo hemos gestionado los asuntos públicos

de

Cuando tomamos las riendas del Ayuntamiento nadie daba un euro por

nosotros; hemos gobernado en minoría absoluta. Pero nos hemos dejado el pellejo por sacar a este pueblo adelante, cuando los socialistas lo dejaron al borde de la quiebra. Recuérdenlo bien: no dejaron dinero ni para pagar el primer mes a los funcionarios del Ayuntamiento; Endesa nos cortó la luz por falta de pago del equipo de gobierno anterior durante muchos meses.

Somos gente normal y en nuestra lista todo está claro: venimos a consolidar lo que hemos conseguido en estos cuatro años. Otros presentan caras nuevas que parecen no haber aprendido otro método político que el enfrentamiento, la mentira y el insulto, y es que detrás tienen a los de siempre. Otros quieren gobernar esta ciudad estando solos en el mundo, como si se pudiera gobernar sin tener apoyos en ningún sitio: en la Diputación de Córdoba, en la Junta de Andalucía o en el Gobierno de España. Y otros que son de izquierdas muy unidos, pero que estando en el gobierno de la Junta con una Consejera nacida en Priego, no han puesto un euro en Priego. Y después están las novedades; por un lado los bolivarianos, que llevarían al Ayuntamiento a la ruina en menos de cuatro años pues creen que se puede gastar el triple de lo que se ingresa; y por otro los “ciudadanos” que vienen a ver si arreglan sus problemas privados, algunos ya en los tribunales...

Como hemos demostrado en estos cuatro años, no son esos nuestros problemas. Los problemas de la candidatura que encabeza María Lusa Ceballos son los problemas de Priego: la creación de empresas que den trabajo a los prieguenses; conseguir que el gobierno de España construya un nuevo cuartel para la Guardia Civil, algo que está ya en la mano; recuperar la gestión del servicio de aguas que fue privatizado por el PSOE e IU, aunque ahora no quieren acordarse; exigir a la Junta de Andalucía que cumpla de una vez con Priego (Conservatorio, carreteras, Torre del Homenaje, CARE, aparcamientos del Carmen Pantión, Molino de los Montoro, etc.); crear un centro empresarial en el reconstruido mercado de abastos que dé vida al centro histórico, etc. etc. etc.

Y para conseguir esas cosas, aportamos la experiencia de un equipo que ha sido eficaz en los momentos más difíciles y de una candidata a la Alcaldía como Priego no ha tenido otra (ni Alcalde ni Alcaldesa) al menos en los últimos ochenta años.

Por supuesto. Confíen en María Luisa: ¡¡seguro que les irá bien!!.